

El País Semanal



Especial belleza: Charlotte Tilbury, la visionaria del maquillaje

LA MAYOR ESCALADA EN EL CONFLICTO DE ORIENTE PRÓXIMO

Israel descabeza Hezbolá

● El ejército israelí mata a Hasán Nasralá, líder de la milicia libanesa, en el bombardeo del viernes en Beirut

● Benjamín Netanyahu advierte de que se avecinan días difíciles porque su trabajo "aún no ha terminado"

● El líder supremo iraní afirma que el asesinato "no quedará sin venganza" y arenga a los musulmanes

ANTONIO PITA
Beirut

Israel asestó el viernes un duro golpe a Hezbolá. En un brutal bombardeo sobre Beirut, mató a Hasán Nasralá, máximo líder del partido-milicia libanés durante 32 años, y otros dos altos mandos de la organización. "Matar a Nasralá era un paso necesario para cambiar el equilibrio de poder en Oriente Próximo", dijo el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, que anticipó que se avecinan días difíciles porque el trabajo de Israel "aún no ha terminado".

El asesinato supone una exhibición de fuerza de Israel, y un antes y un después en el conflicto para la región. El líder supremo de Irán, el ayatolá Ali Jameiné, llamó a los musulmanes a "apoyar al pueblo de Líbano y a Hezbolá con sus recursos y ayuda" y dijo que el ataque "no quedará sin venganza". También reaccionó el presidente de EE UU, Joe Biden, quien valoró la muerte de Nasralá como "una muestra de justicia para sus muchas víctimas". Los bombardeos continuaban ayer sobre Beirut. —P2 A 5

—EDITORIAL EN P16

Nasralá, el clérigo que llevó a la milicia a la arena política en Líbano —P3



Varios hombres sostenían una imagen de Hasán Nasralá, ayer en Beirut (Líbano). HOUSSAM SHBARO (GETTY)

Los jóvenes y el acceso a la vivienda: una tormenta perfecta

J. L. ARANDA / B. ANDRINO
L. P. VILLA
Madrid

Una tormenta perfecta cae sobre los jóvenes y convierte en imposible su acceso a la vivienda en España. Sus ingresos crecen al ritmo de la inflación pero no al de los precios de las casas y tampoco al de los alquileres. —P32 Y 33

El Gobierno se toma un respiro para rearmarse en el Congreso

XOSÉ HERMIDA
Madrid

Los patinazos parlamentarios del Gobierno son pocos, pero dejan huella. El Ejecutivo quiere tomarse un respiro y reconstruir su relación con los socios, sobre todo con Junts. —P22

Festival de San Sebastián

Albert Serra logra la Concha de Oro con su polémica visión de los toros

GREGORIO BELINCHÓN
San Sebastián

El cineasta Albert Serra logró ayer la Concha de Oro en San Sebastián por *Tardes de soledad*, su polémica aproximación al mundo de los toros. —P50 Y 51

Tragedia a cuatro millas de la costa de El Hierro

Al menos nueve muertos, 48 desaparecidos y 27 rescatados en uno de los mayores naufragios cerca de la costa canaria en tres décadas. El cayuco navegaba escoltado por Salvamento Marítimo cuando volcó

GUILLERMO VEGA
La Restinga (El Hierro)

Era noche cerrada, el viento soplabla fuerte, sobre los 20 nudos, y el cayuco en el que viajaban cerca de 90 inmigrantes se encontraba a solo cuatro millas náuticas, algo más de siete kilómetros, de la costa de El Hierro, con una embarcación de Salvamento Ma-

rítimo a su lado. En el momento más crítico, el del rescate, la embarcación volcó y decenas de sus integrantes desaparecieron en aguas del Atlántico. A pesar de la complicada situación, 27 personas fueron rescatadas con vida, además de nueve cadáveres. Al menos 48 inmigrantes están desaparecidos y las esperanzas



de salvar a alguno parecen mínimas, según las autoridades. De certificarse la magnitud del naufragio, sería una de las peores tragedias que se recuerdan frente a las costas canarias, que en los últimos meses sufren una presión migratoria que está provocando una crisis tanto política como humanitaria. —P20 Y 21